
REQUERIMENTO Nº 1124/06 
De Providências 

 
 
“Acerca da realização de uma 
operação tapa-buracos no Jardim 
São Francisco I”. 
 

 
 
Considerando-se que, o asfalto do Jardim São Francisco I 

está em situação precária, com inúmeros buracos e pedras que se soltam 
do asfalto; e, 

 
Considerando-se que, esse problema só vem aumentando em 

razão da ausência de manutenção naquelas vias, com o aparecimento de 
novos buracos e o agravamento dos já existentes, tornando bastante difícil 
o tráfego de veículos naquele local, 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
no sentido de realizar uma operação tapa-buracos no Jardim São 
Francisco I. 

 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de novembro de 2006. 
 
     
 

EDISON CARLOS BORTOLUCCI JÚNIOR 
“JUCA” 

-Vereador- 
 


